

Le maire appelle à la fraternité et à la solidarité

La Membrolle-sur-Longuenée

lundi 11 janvier 2010



Vendredi dernier, plus de 150 Membrollais ont répondu à l'invitation du conseil municipal pour la cérémonie des vœux du maire, en présence des responsables politiques, économiques, associatifs et du doyen de la commune, Rémy Beaupère, 96 ans.

Pour 2010, les mutations seront nombreuses, et les choix importants devront se fonder « **sur des valeurs affirmées et partagées, sur un regard vers le passé et une projection vers les 20 à 30 ans à venir** ».

Partant de ce constat, Jean-Louis Gascoin, maire, a invité les Membrollais à « **donner leur avis sur les orientations du schéma de cohérence territoriale et le développement du pôle de polarité avec La Meignanne et Le Plessis-Macé** ».

Parmi les projets d'actualité en 2010 sur la commune, nous retiendrons « **la construction de la nouvelle mairie, la réflexion sur le devenir du quartier de l'ancienne mairie, l'aménagement de la rue Charles-de-Gaulle et de la route du Plessis-Macé, la concertation pour l'extension de la zone d'activités de la Chevallerie, l'ouverture d'un local pour les jeunes** ». Mais aussi « **la mise en oeuvre du plan d'accessibilité aux personnes handicapées, la réalisation de la future zone d'habitat, l'aménagement d'espaces verts étendus sur plus de 12 ha, l'étude de la réalisation d'une salle de sport à plat, des décisions sur l'actuelle salle de sports, qui aura besoin de travaux de toiture** ». Sans oublier le partenariat intercommunal avec Angers Loire métropole et le Syndicat intercommunal à vocation multiple de Longuenée, qui ouvrira dans quelques mois l'équipement intercommunal « Espace de Longuenée ».